

# NAGARI

## Polsek Klangeran Polresta Cirebon Menerapkan Pembinaan Ojeg Kamtibmas untuk Ciptakan Keamanan dan Keselamatan

Panji R - [CIREBON.NAGARI.CO.ID](http://CIREBON.NAGARI.CO.ID)

Jul 4, 2023 - 12:38



**CIREBON** - Dalam upaya memastikan keamanan dan keselamatan masyarakat, Kanit Binmas Polsek Klangeran, yang dikenal sebagai sosok yang tak kenal lelah, kembali melaksanakan kegiatan sambang Ojeg Kamtibmas. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya pembinaan yang dilakukan oleh kepolisian dalam rangka menciptakan kondisi yang aman dan terkendali di wilayah tersebut. Selasa (04/07/2023).

Dalam sambang yang dilaksanakan di Pangkalan Wanagiri Desa Klangeran, Kecamatan Klangeran, Kabupaten Cirebon, Kanit Binmas AIPTU LILIK SUHARNO dan Kanit Samapta AIPDA WINTORO turut serta dalam kegiatan

tersebut. Kedua petugas ini secara aktif melibatkan diri dalam pembinaan Ojeg Kamtibmas, yang merupakan bagian penting dari sistem keamanan transportasi di daerah tersebut.

Kapolsek Klangean, Iptu Ngatidja. SH,MH, memberikan penjelasan mengenai kegiatan tersebut. Dalam kesempatan tersebut, Kanit Binmas memberikan arahan kepada para pengemudi Ojeg Kamtibmas agar senantiasa berhati-hati dan menjaga keselamatan diri serta penumpang yang mereka angkut. Selain itu, para pengemudi Ojeg Kamtibmas juga diingatkan untuk selalu melengkapi Surat Izin Mengemudi (SIM) dan Surat Tanda Nomor Kendaraan (STNK) saat mengemudi. Mereka juga diminta agar menggunakan rompi identitas Ojeg Kamtibmas secara teratur, baik pada siang hari maupun malam hari. Bagi mereka yang belum memiliki kartu anggota, diharapkan agar segera membuatnya untuk memperkuat identitas sebagai anggota Ojeg Kamtibmas.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., secara terpisah menyampaikan apresiasi atas upaya yang dilakukan oleh Polsek Klangean. Ia mengakui bahwa kegiatan pembinaan seperti ini merupakan langkah yang efektif dalam menciptakan rasa aman dan kondisi yang terkendali di lingkungan masyarakat. Kapolresta juga menegaskan komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan dan keselamatan masyarakat serta berharap agar kegiatan semacam ini terus dilaksanakan secara rutin guna mewujudkan situasi yang lebih baik di masa depan.

Dengan dilaksanakannya kegiatan sambang Ojeg Kamtibmas oleh Kanit Binmas Polsek Klangean, diharapkan kesadaran dan kepatuhan para pengemudi Ojeg Kamtibmas terhadap peraturan lalu lintas semakin meningkat. Hal ini diharapkan dapat memberikan kontribusi positif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat Kabupaten Cirebon.